

5年 音楽集会



9月27日(木)に5年生音楽集会が行われました。合唱「つばさをだいて」ではのびのある声で歌詞をていねいに歌いました。合奏「クラッピング・ファンタジー第三番」ではそれぞれの楽器と「ソイヤッ」の掛け声を全員で気持ちを合わせて演奏していました。

歌はみんなと音程が合うかわからなかったけれど、練習してできるようになり全力で声をだせました。周りの音を聴いて合わせたり、強弱をつけたりすることができました。 1組 畑 拓磨

声の大きさに気を付けながら歌いました。やさしくするのが難しかったけれどちゃんと歌えたのでよかったです。クラッピングファンタジーも声の大きさに気を付けました。 2組 西出 彩希

手拍子をかかわいた音で出して迫力のある合奏にできるようにしました。歌ではソプラノとアルトとのかけあいに気を付けきれいな歌声を出すことができました。 3組 関根 美優

合奏は指揮がいなかったなので、みんなとずれないように周りの音をよく聴いて吹けました。歌ではみんなと合わせて、強弱をしっかりとつけ、高い声を出すことができました。 4組 関口 駿介

6年 部活動交流・都田中合唱祭見学(ハマ弁体験)

《部活動交流》

10月12日(金)に、中学校の部活動を体験するため、都田中学校と川和中学校に行きました。部活動の活動を体験し、中学生の優しさや部活動の楽しさに触れて進学が更に楽しみになりました。



私は、川和中学校のソフトテニス部を体験しました。実際に体験をしたときには、中学生がラケットの振り方などを丁寧に教えてくれたので、初めての私でも上手くボールを打つことができました。中学校生活が楽しみです。

1組 古地 夏寧

部活動体験して学んだ事は、中学生が先生よりも先に自ら動いていた事です。自分達を体育館まで見送ってくれたのも、先生ではなく、部長さんでした。僕は、吹奏楽部を選びましたが、自分達を楽しませる工夫がたくさんありました。中学生の部活動はとても難しそうですが、ますます中学校に入りたくなりました。

2組 窪田 涼太

《都田中合唱祭見学(ハマ弁体験)》

10月26日(金)に、都田中学校のさくら祭に参加し、中学3年生の合唱を聴きました。中学生のよく響き、迫力ある歌声に子どもたちは感動していました。一緒に歌った「ビリーブ」も、よい思い出になりました。昼食は、ハマ弁を初めて体験し、食べました。

中学3年生の合唱を聴いてすごく素敵だなと思いました。指揮者の人が手を挙げたら一斉に生徒が足を開き、声をそろえて歌っていたのでかっこよかったです。一緒にビリーブを歌ったときには「来年私もこのような場にいるんだ。」と実感し、楽しみになりました。

3組 酒井 里音

中学生の歌声を聞いた瞬間、鳥肌がたちました。それぞれのクラスで口を大きくあけ、大きな声で歌い体育館を響かせていました。今日学んだことを卒業式で意識し、みんなと思いが一つになるようにがんばりたいです。

4組 林 凜香